

HEARTFUL NEWS vol.23

『秋だ！食欲だ！べったら市だ！』

こんにちは！ハートフルクリエイションです。

夜は少し肌寒さを覚え、ようやく秋の訪れを感じる季節になりましたね。

秋の風物詩と言えば「コスモス」や「十五夜」、「秋茄子」などいろいろなものが想起されます。

そんな秋の風物詩として、今もなお、引き継がれているお祭りをご存じですか？

その名も「日本橋恵比寿講 べったら市」です。

江戸時代から続くこのお祭りは、約 500 軒もの露店が軒を連ねる、非常に大きなお祭りです。

その名前の通り、日本橋で行われているお祭りで、浅漬け大根のべったら漬がよく売れたことから「べったら市」と呼ばれるようになったといわれています。べったら漬以外にも多くの食べ物や飲み物が売られ、見て満足・買って満足・食べて満足の 3 拍子が揃っています。

ハートフルクリエイションも、以前より地域の連携の活動として「べったら市」に参加しております。

「ヒト、ココロ、ツナガル」を大事にしている弊社から、日頃お世話になっております皆様と、改めて交流・親睦を深める機会を設けられたらと思っております。おいしい料理やドリンクを用意しておりますので、ぜひお立ち寄りください。

皆様のお越しを心よりお待ちしております。

ハートフルデー 10/19・20



12:00-21:00

at べったら市

べったら市について！！

<https://www.nihonbashi-edoya.co.jp/bettara/>

べったら市の詳細はこちらから！！

<http://heartfulcreation.jp/news/726/>

2022年10月13日

HEARTFUL NEWS に関するお問い合わせ

配信担当：坂野、永易

Tel : 03-5847-1199

★★ニュース配信のアーカイブができました★★

過去の配信内容をご覧になりたい方はこちらから！！

<http://heartfulcreation.jp/news/721/>

ヒト、ココロ、ツナガル

